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Beantwortung der Anfrage AF-0567/2014 

Sehr geehrter Herr Schenke, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Es handelt sich bei der Geschwindigkeitsmessung um einer Aufgabe des übertragenen 
Wirkungskreises.  
 
Die Anfrage wird gleichwohl wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1:   
Bisher 42 Messtage 
 
Zu 2:    
2 
 
Zu 3:  
Es konnte festgestellt werden, dass an einzelnen Messstellen die Anzahl der 
Geschwindigkeitsverstöße rückläufig ist und somit die Verkehrssicherheit insbesondere der 
Fußgänger, steigt.  
 
Zu 4:  
Die Erhöhung der Verkehrssicherheit, auch durch präventive Geschwindigkeitsmessungen, 
soll weiter durchgeführt werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. i. V. Dorothea Hegele 
 
 
Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


